

En la casa del Padre

«Come hemos estado unidos
En la profesión de la fe,
mantengámonos igualmente unidos
en el sufragio y la intercesión».
(P. Alberione)



A las 20.50 (hora local) del viernes 19 de mayo de 2023, ha fallecido en la enfermería de la comunidad San Paolo de Roma, a causa de una parada cardio-circulatoria

EL P. DOMINGO PABLO CASCASI
de 86 años de edad, 66 de vida paulina, 64 de profesión
y 61 de sacerdocio

El P. Domingo nace en Cessaniti (Vibo Valentia) el 9 de septiembre de 1936, segundo de cuatro hijos, de Pasquale y Vittoria Limardo. Ingresa en la comunidad de Roma el 23 de septiembre de 1956. Comienza el noviciado el 7 de septiembre de 1957, emite su Primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1958, tomando el nombre de Pablo, se consagra definitivamente con la Profesión perpetua el 23 de febrero de 1961 y es ordenado sacerdote el 2 de julio de 1961.

El P. Domingo comienza su actividad apostólica como vice-maestro de los aspirantes en Roma. En 1962 pasa a la Casa General con el cargo de Director nacional de los Cooperadores Paulinos, cargo que ocupará hasta 1964, año en que es trasladado a la Comunidad de Vicenza, como profesor de literatura. Aquí permanece durante muchos años, plenamente integrado también en el ambiente diocesano, con profundas relaciones con algunos sacerdotes de la diócesis de Vicenza, entre ellos los dos Rectores del Seminario que se alternan a lo largo del tiempo.

En 1993 vuelve a Roma como Director nacional de los Cooperadores Paulinos. En 1998 es nombrado Delegado provincial del Instituto Jesús Sacerdote y Vice-delegado del Instituto Santa Familia, incorporándose a la Comunidad “don Stefano Lamera” en Roma. En 2004 es reconfirmado como Delegado provincial del Instituto Jesús Sacerdote y desempeña este ministerio hasta 2013, año en que es trasladado a Catania con la tarea de animador de la Familia Paulina en Sicilia. En 2015 es trasladado a la Comunidad paulina de Santa Justa para animar a la Familia Paulina en Cerdeña. En 2016 es nombrado Superior de la Comunidad de Vicenza. Al final del trienio es trasladado a Bari, siempre con la tarea de animación de la Familia Paulina. En 2022, por motivos de salud, a causa de la Covid-19, es recibido en la enfermería de Roma, donde ha permanecido hasta la llamada definitiva del Señor.

Persona seriamente comprometida con su apostolado, el P. Domingo le aportaba toda su preparación teológica y literaria. Disponible, acogedor, generoso, dispuesto al diálogo y, en el momento oportuno, a las bromas y las anécdotas. Le encantaba estudiar y sus intervenciones eran siempre sustanciosas. Él “nutría” de veras su mente, fiel a las palabras del P. Alberione: “Agradaremos al Padre por la vida de la mente”.

Tenía un conocimiento muy profundo del Fundador, con quien tuvo una relación verdaderamente filial. A menudo recordaba un episodio personal, en el que había felicitado al P. Alberione por su cumpleaños, subrayando que en el futuro todos lo recordarán como Fundador; pero el Fundador le había respondido serio y con energía: «Cuándo comprenderán que el fundador es san Pablo y que la Congregación es suya, y yo tengo que desaparecer?».

Amaba la oración, especialmente la Visita eucarística diaria. En su vida el P. Domingo ha hecho muchas cosas buenas por la Familia Paulina, por la formación de los aspirantes paulinos en Vicenza, por los Cooperadores Paulinos, por el Instituto Jesús Sacerdote, el Instituto Santa Familia y la Asociación “Ancilla Domini”. Quizás el servicio más importante que ha realizado, guiado por el Espíritu del Señor, ha sido el de vivir y comunicar a todos los miembros de los diversos Institutos de la Familia Paulina la solidez, la actualidad, la riqueza de la espiritualidad paulina y del carisma del beato Santiago Alberione.

El P. Valdir José de Castro, entonces Superior general, con motivo del 60º aniversario de su Ordenación sacerdotal le escribía así: «Gracias, P. Domingo, por el servicio perseverante que has prestado a la Congregación y por la riqueza de contenido que has dado a los diversos miembros de la Familia Paulina, entre otras cosas con los muchos cursos de ejercicios que has dirigido».

Que el Señor acoja a este hermano nuestro que lo ha amado y anunciado sinceramente, mientras le pedimos a él que interceda por nuevas vocaciones en toda la Familia Paulina.

Roma, 21 de mayo de 2023

P. Vito Spagnolo, ssp

El funeral se celebrará el lunes 22 de mayo a las 9.30 horas en la Basílica Reina de los Apóstoles y el cadáver será enterrado en el cementerio Laurentino de Roma.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).